

Concours sur Internet: 69% de nouveaux clients

A l'occasion des semaines vertes de cette année, un concours a également été organisé pour la première fois sur Internet. 69% des participants à ce concours étaient de nouveaux clients. C'était la première fois qu'ils entendaient parler de l'essence alkylée. 51% des participants étaient originaires de Suisse alémanique, 41% de Suisse romande et 9% du Tessin.



M. Patrice Bettinelli de Peseux NE peut se réjouir. Il a gagné un week-end avec toute sa famille à l'hôtel de montagne Muottas Muragl.

Comme l'année dernière, les revendeurs spécialisés utilisent le thème de l'essence alkylée pour se rappeler au bon souvenir de leurs clients ou pour trouver de nouveaux clients. Pius Meier, de l'entreprise F. Buchser AG à Reussbühl, en fait partie: «Le thème de l'essence alkylée offre à notre entreprise l'occasion de se faire également connaître auprès des personnes extérieures au secteur des appareils à moteurs. Nous avons mis les documents à disposition et avons fait de très bonnes expériences!» Tous les revendeurs spécialisés qui ont organisé les semaines vertes pouvaient également participer au concours des revendeurs. La meilleure photo avec le plus beau point de vente d'essence alkylée a été envoyée par Johann Jucker junior, de la société Jucker AG Landtechnik à Neerach. Il a gagné un week-end à l'hôtel de montagne Muottas Muragl. À la date de son choix, lui et la personne

qui l'accompagne pourront apprécier la plus belle vue de l'Engadine et se laisser complètement choyer. Les clients ont été également très nombreux à participer au concours clients 2008. Le pourcentage de participants originaires de Suisse romande a augmenté comparative-ment à l'année dernière. Il a atteint 41 % en 2008. Deux tirages au sort ont été organisés chaque semaine, permettant à chaque tirage de gagner deux tickets pour le téléphérique de Stockhorn, brunch compris. La participation à chacun des tirages permettait de participer automatiquement au tirage au sort principal.

Le premier prix a été gagné par Monsieur Patrice Bettinelli, Peseux NE. Il a gagné avec toute sa famille un week-end à l'hôtel de montagne Muottas Muragl.

www.geraetebenzin.ch

Avec 95% de benzène en moins, l'essence alkylée est l'alternative écologique à l'essence normale. Seule la moitié des Suisses sait que les gaz émis par les petits appareils, comme les tondeuses à gazon, les débroussailluses ou les tronçonneuses, sont cancérigènes. Le risque de cancer peut être fortement diminué avec de l'essence alkylée. Près de 60 % de ceux qui n'utilisaient pas d'essence alkylée jusque là envisagent de l'utiliser, malgré un prix légèrement plus élevé. Les semaines vertes sont organisées dans le cadre de la campagne de l'essence alkylée.

L'essence alkylée en action: la commune de Spiez

Spiez est tout simplement charmante et a la chance de bénéficier d'un climat agréable dans un cadre idyllique. C'est pourquoi la protection de l'environnement dans «la plus belle baie d'Europe» est une question importante sur laquelle on aime travailler avec engagement. Car ce sont les habitants qui profitent en premier lieu d'un environnement sain. Peter Zingg, responsable de l'environnement: «Nous faisons beaucoup pour l'environnement à Spiez et nous protégeons ainsi la santé de nos visiteurs et de nos citoyens.» L'utilisation d'essence alkylée dans les petits appareils vient compléter de nombreuses autres mesures.

Peter Zingg: «Les aspects environnementaux et sanitaires sont essentiels pour nous. L'utilisation d'essence alkylée menace beaucoup moins la santé que l'essence classique. Le principal argument était et reste toujours la protection des collaborateurs – mais tout le monde en profite au final grâce à l'air plus propre.» Stefan Schär, chef de projet dans le domaine de la protection contre les émissions de gaz auprès du beco Economie bernoise, se félicite de l'utilisation de cette essence: «L'engagement à Spiez est exemplaire.»

«Les avantages de l'essence alkylée en termes de protection de la santé justifient clairement son utilisation. Notre engagement va donc naturellement de soi. La santé a bien plus d'importance que la plus-value», estime Peter Zingg. Un avis que partage aussi Stefan Kocherhans, conseiller communal: «Les personnes qui travaillent avec ces appareils sont moins exposées.» Et Markus Balz, chef d'atelier suppléant de Werkhof Spiez, explique: «Les commentaires de nos collaborateurs sont tous positifs. Je recommanderais également l'essence alkylée à tous les particuliers utilisant des

petits appareils – pour des raisons de santé et pour les moteurs.»

D'autant plus que l'essence alkylée n'apporte que des avantages aux appareils eux-mêmes. Grâce à sa haute stabilité chimique, elle permet des temps d'arrêts très longs, le moteur redémarre ainsi de manière fiable même après d'importantes pauses. La combustion est elle-même très propre et n'entraîne donc pas de dépôts qui pourraient avoir une influence sur les performances de l'appareil.

Une réduction nette du risque de cancer

L'inhalation de vapeurs d'essence peut provoquer des vertiges, des maux de tête, des nausées, des engourdissements et dans les cas les plus graves des pertes de connaissance. En plus de troubles sanitaires aigus, l'essence normale peut favoriser le développement de la leucémie. En Suisse aussi, on enregistre des niveaux de benzène locaux dépassant jusqu'à 20 fois les valeurs tolérées par la loi sur la protection de l'environnement.

Le groupe de travail sur l'essence alkylée, constitué de l'Union Suisse du Métal, des autorités cantonales de la protection de l'air ainsi que des entreprises Honda, Husqvarna, Motorex et Stihl et renforcé depuis 2008 par la Ligue suisse contre le cancer, est engagé dans une campagne commune. Pour cela, un important travail d'information et d'explication est encore nécessaire. Pourtant beaucoup de choses sont déjà en mouvement lorsque des communes, comme celle de Spiez dans le canton de Berne par exemple, s'engagent sur ce thème et pour la santé de leurs habitants. Stefan Schär donne son avis à ce sujet: «L'un des objectifs du plan de mesures cantonal Air est la réduction des polluants atmosphériques gazeux.



Grâce à une politique d'information active et au soutien de la campagne de l'essence alkylée, nous voulons inciter les communes et la population à remplir les réservoirs de leurs appareils avec de l'essence alkylée plutôt qu'avec de l'essence traditionnelle. Le rôle d'exemple de la commune de Spiez ne doit donc pas être sous-estimé.» Ulrich Ohnmacht, de l'office de l'air des deux Bâle et président du groupe de travail sur l'essence alkylée: «Presque toutes les autorités cantonales de protection de l'air soutiennent ce projet. Nous sommes heureux de cette coopération exemplaire et nous sommes convaincus que nous pouvons faire avancer cette importante question sanitaire et environnementale avec l'ensemble de nos partenaires.» D'autres exemples nous viennent de communes du canton du Tessin – dont entre autres Ascona, Curio, Mendrisio, Ligornetto, Origgio, Bioggio, Sarno, Cavigliano et Cadenazzo. Elles offrent à leurs habitants un soutien financier pour l'achat d'essence alkylée et remboursent 5 % du prix. Pour Stefan Kocherhans, c'est une bonne idée: «Ce serait pour nous aussi un système envisageable. Mais pour que cela fonctionne, c'est-à-dire pour que les gens fassent réellement appel à cette offre, il faudrait d'abord qu'ils en soient informés.» Le groupe de travail sur l'essence alkylée et d'autres personnes se sont donc attelés à cette tâche! ■

Respirer à Spiez!